

令和元年 社員旅行が行われました。

今年も恒例の社員旅行が行われました。



今年の参加者は本社と3ホテル合わせて合計46名でした。

久々に顔を合わせるメンバーも多く、各々楽しい時間を過ごせたのではないかと思います。

宴会開始前は各自、自由時間とし、近くの観光スポットを見に行く方や、宿自慢の温泉に浸かって日頃の疲れをとる方とさまざまな形で旅行を楽しんでいました。

宴会では、おいしい料理がふるまわれ、こちらも恒例になった部門別余興や、ゲームを用意し披露しました。



【部対抗利き酒選手権】



【Mr.F マジックショー☆】



【工事部若手による十八番の1曲】



【スターメドレー】



【部対抗二人ばおり】



【ショートコント合唱♪】

最近各部門やることのクオリティが上がってきています！

来年はいったい何をやるのか、また期待が高まりますね！

今年の優勝はエクセルイン小山でした。

このチームの余興は毎年面白く、他部署は彼らに負けまいと頑張っているのではないかと密かに思っています。



【最優秀賞表彰式の様子】

以上今年の社員旅行の報告でした。

来年も楽しい旅行が出来るよう頑張りたいとおもいます。